

PRESSEMITTEILUNG Nr. 03 / 2013



Japanisches Generalkonsulat Düsseldorf
Immermannstraße 45, 40210 Düsseldorf
<http://www.dus.emb-japan.go.jp>

Nr. 03 / 2013

Datum: 26.02.2013

Küche für Feinschmecker: Japan in Bielefeld am 1. März 2013, 18-21 Uhr

Am **Freitag, dem 1. März 2013**, haben Freunde japanischer Esskultur in Bielefeld Gelegenheit, praxisorientiert in die japanische Kochkunst einzusteigen. Das Japanische Generalkonsul Düsseldorf veranstaltet in Zusammenarbeit mit der Deutsch-Japanischen Gesellschaft Bielefeld und dem Berufsbildungswerk Bethel der v. Bodelschwingschen Stiftungen Bethel von **18 Uhr bis 21 Uhr** eine kostenfreie Einführung in die japanische Küche, bei der **der japanische Koch Hideki MATSUMOTO** die Zubereitung eines kleinen japanischen Menüs vermittelt.

Die japanische Küche genießt inzwischen weltweit einen ausgezeichneten Ruf. Sie ist **schmackhaft** und **dekorativ**, versucht, den **Eigengeschmack** der einzelnen Komponenten zu bewahren, und schenkt der **Jahreszeit** große Beachtung. Darüber hinaus überzeugt sie als **gesund** und **vielfältig** und bietet weitaus mehr als nur Sushi. Daher war das Interesse an dieser Veranstaltung riesengroß, sodass leider nur ein Teil der Anmeldungen berücksichtigt werden konnte. Diejenigen 30 Personen, die sich rechtzeitig gemeldet haben, erwartet eine dreistündige **Informationsveranstaltung mit praktischen Kochübungen**, bei der die Teilnehmer einerseits etwas über die Küche Japans erfahren, andererseits unter Leitung von Herrn Matsumoto drei einfache, aber leckere japanische Gerichte zubereiten werden, die sich leicht daheim nachkochen lassen. – **Hideki Matsumoto** verfügt über große Erfahrung in der Vermittlung japanischer Esskultur. Er hat diverse Kochkurse für durchgeführt; 2010 war der bekannte Fernsehkoch Johann Lafer bei ihm daheim in Tōkyō zu Gast, um mit ihm gemeinsam zu kochen. Derzeit lebt und unterrichtet Herr Matsumoto in Düsseldorf.

Eine Vorankündigung ist aufgrund der kompletten Ausbuchung der Veranstaltung nicht mehr sinnvoll. Doch laden wir **Journalisten** aus dem Raum Bielefeld herzlich ein, zur Veranstaltung zu kommen, um darüber zu berichten. **Fotografen** möchten wir folgende Uhrzeiten empfehlen:

- **ca. 17:55 Uhr:** Möglichkeit eines Fotos mit dem Koch Hideki Matsumoto, der Vizepräsidentin der Deutsch-Japanischen Gesellschaft Bielefeld Mami Busse, einem Vertreter des Berufsbildungswerks Bethel und dem japanischen Generalkonsul Kiyoshi Koinuma
- **ab ca. 18:30 Uhr ff.:** Beginn der Zubereitung der Gerichte in drei Gruppen unter Leitung von Hideki Matsumoto

Veranstalter:

Japanisches Generalkonsulat Düsseldorf in Kooperation mit der Deutsch-Japanischen Gesellschaft Bielefeld e.V. und dem Berufsbildungswerk Bethel der v. Bodelschwingschen Stiftungen Bethel

Ort:

Lehrküche und Kantine des Berufsbildungswerks Bethel der v. Bodelschwingschen Stiftungen Bethel (An der Rehwiese 57-63, 33617 Bielefeld)

Weitere Informationen unter <http://www.dus.emb-japan.go.jp>

Ansprechpartner: Konsul Tsuyoshi KAWAHARA
Kultur- und Presseabteilung
Ruth Jäschke
Tel.: 0211/164 82-23, E-Mail: r-jaeschke@ds.mofa.go.jp